

22/11. Jornadas sobre temas relacionados con el Alzheimer . Segunda jornada

El día 21, y continuando con estas jornadas sobre información y formación sobre temas relacionados con Alzheimer y otras demencias, que la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de Mengíbar, está organizando, la fisioterapeuta Maite Vázquez González, tomo el turno e hizo un extenso repaso de las etapas que en que se divide estas enfermedades, formas de, en la manera de lo posible evitar su avance y metodos para trabajar y convivir con estos enfermos.

Os dejo Unas fotos y grabación en vídeo, de esta charla.

{flvremote}http://www.mengibar.org/videos/jornadasalzheimer/segunda.flv{/flvremote}